



Medieninformation

Spatenstich: McDonald's in HohenemsBaustart für das größte McDonald's Restaurant in Vorarlberg.



Medieninformation

Spatenstich: McDonald's in Hohenems

Baustart für das größte McDonald's Restaurant in Vorarlberg.

Hohenems, 22.02.2021 – Der offizielle Spatenstich ist erfolgt: Am 19. Februar 2021 startete planmäßig der Bau des modernen, klimaneutralen und barrierefreien McDonald's Restaurants des Franchisenehmers Loek Versluis in Hohenems. Gemeinsam mit dem Immobilien- und Projektentwickler ZIMA konzipiert, entsteht mit insgesamt 308 Sitzplätzen im Innen- und Außenbereich und 54 weiteren Parkplätzen das größte McDonald's Restaurant in Vorarlberg, das mindestens zehn weitere Arbeitsplätze in der Region schaffen wird. Geplante Eröffnung ist bereits im Juli 2021.

Ende Jänner 2021 wurde das Restaurant geschlossen, komplett geräumt und abgetragen. Gemeinsam mit Bürgermeister Dieter Egger, Landesrat Marco Tittler und den wichtigsten Projektpartnern erfolgte am 19. Februar nun der offizielle Spatenstich für den Neubau, der unter Einhaltung aller Abstands- und Sicherheitsregeln stattfand. "Es ist meine unternehmerische Verantwortung, unseren Betrieb auch in Zeiten der Krise weiterzuentwickeln. Ich blicke optimistisch in die Zukunft – mit dem Neubau investieren wir in die Zufriedenheit unserer Gäste, schaffen neue Arbeitsplätze und tragen zur regionalen Wertschöpfung bei", begründet Franchisenehmer Loek Versluis seine Entscheidung für diese Großinvestition zusammen mit McDonald's und der ZIMA Unternehmensgruppe.

"Die Modernisierung dieses Standorts war für uns schon lange ein Thema. Gemeinsam mit McDonald's schaffen wir hier ein bedarfsorientiertes Angebot, welches der sehr exponierten und stark frequentierten Lage entgegenkommt. Insgesamt werden rund vier Millionen Euro in den zweistöckigen, modernen Neubau investiert", so Elmar Girardi, Geschäftsführer der ZIMA Projekt Baugesellschaft mbH. "Wir freuen uns über den unternehmerischen Mut und die weitsichtige Entwicklung und Umsetzung nahe dem Betriebsgebiet EmsparkA14. Zudem laufen positive Gespräche mit der ASFINAG, der Stadt Hohenems und dem Land Vorarlberg, um den Verkehrsfluss in und um das Gewerbegebiet zu optimieren", meint Bürgermeister Dieter Egger.

10 neue und krisensichere Arbeitsplätze in der Region

Durch den Neubau werden zudem mindestens zehn neue regionale Arbeitsplätze geschaffen. Abhängig von der Anzahl der Gäste nach Eröffnung kann das Team auch darüber hinaus noch aufgestockt werden. "Als regionaler Arbeitgeber trage ich die Verantwortung für mein Team. Mit dem neuen Restaurant in Hohenems ist es mir möglich, insgesamt 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern einen krisensicheren Arbeitsplatz und optimale Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten zu geben", freut sich Loek Versluis, der insgesamt sechs Standorte in Vorarlberg betreibt und für über 350 MitarbeiterInnen verantwortlich ist.

Der von den Architekten Marius Consulting ZT GmbH geplante Neubau umfasst alles, was bei McDonald's State of the Art ist: Mit der geplanten Eröffnung im Juli 2021 erwartet die Gäste in der Diepoldsauer Straße 51 in Hohenems ein modernes, zweistöckiges Restaurant mit einem vergrößerten Gästebereich im Holz- und Steindesign, über 200 Sitzmöglichkeiten für mehr Platz und Komfort, McCafé und McDrive. Auch eine weitläufige Terrasse mit 100 Sitzplätzen sowie ein großzügiges Outdoor und Indoor Playland ist geplant.

McDonald's Hohenems bleibt Mitglied des Klimaneutralitätsbündnis 2025

Das neueste Restaurant von Franchisenehmer Loek Versluis war und bleibt Mitglied des "Klimaneutralitätsbündnis 2025". Damit sind alle sechs Vorarlberger McDonald's Restaurants klimaneutral. Alle Emissionen, die durch das Restaurant entstehen, werden so weit wie möglich reduziert bzw. nicht vermeidbare CO2-Ausstöße durch die Unterstützung hochwertiger Klimaschutzprojekte kompensiert. Das Restaurant in Hohenems wird seinen Strom zu 100 Prozent aus österreichischer Wasserkraft beziehen, zudem wird ein innovativer "Biospüler" eingesetzt werden, bei dem organische Abfälle in einem Container gesammelt, an eine Biogasanlage übergeben und dort wieder in Energie umgewandelt werden.



Medieninformation

Vorarlberger Franchisenehmer mit Erfolgs-Konzept

Bei McDonald's Österreich werden 95 Prozent der aktuell 198 Restaurants von 43 FranchisenehmerInnen betrieben, die zumeist als Familienbetriebe bis zu 70 MitarbeiterInnen pro Restaurant beschäftigen. Ihre Gewinne werden, genau wie die Gewinne von McDonald's Österreich, zu 100 Prozent in Österreich versteuert. Der gebürtige Niederländer Loek Versluis führt seinen Vorarlberger Franchise-Betrieb gemeinsam mit seiner Frau Annette und zahlreichen langjährigen MitarbeiterInnen seit 1997 mit großem Engagement für den Standort Vorarlberg, sein Team und die Marke. Die Förderung seiner Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Restaurants in Bludenz/Bürs, Dornbirn, Hohenems, Lustenau, Rankweil und Hard nimmt dabei einen hohen Stellenwert ein und wurde auch bereits mehrfach ausgezeichnet – so etwa mit dem "Inklusionspreis 2019" vom Sozialministeriumservice Vorarlberg. Auch sind fünf Versluis-Standorte ein Great Place to Work® und erhielten das Zertifikat "Vorarlbergs Beste Arbeitgeber im Tourismus 2018/19". 2020 wurden alle Vorarlberger McDonald's Restaurants erneut mit dem Vorarlberger Gütesiegel "Familienfreundlicher Betrieb" zertifiziert.

Facts - Projekt McDonald's Hohenems

Sitzplätze gesamt: 308

Ausstattung: Restaurant, McCafé, McDrive

Parkplätze: 54 Investitionsvolumen: € 4 Mio.

Projektbetreiber: ZIMA Projekt Baugesellschaft mbH, Dornbirn

Architekten: Marius Consulting ZT GmbH

Fertigstellung Neubau: Anfang Juli 2021

Über McDonald's Österreich

McDonald's Österreich betreibt aktuell 198 Restaurants und beschäftigt 9.600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus 91 Nationen. Bei McDonald's Österreich werden 95% der Restaurants von 43 FranchisenehmerInnen betrieben, die zumeist als Familienbetriebe bis zu 60 MitarbeiterInnen pro Restaurant beschäftigen. Ihre Gewinne werden, genau wie die Gewinne von McDonald's Österreich, zu 100 Prozent in Österreich versteuert. Der Systemgastronomie-Marktführer nimmt seine gesellschaftliche, ökologische und ökonomische Verantwortung wahr und bezieht als größter Gastronomie-Partner der heimischen Landwirtschaft bereits heute rund 70% der für das gesamte Produktsortiment verwendeten Rohstoffe aus Österreich. Dieser Anteil wird laufend gesteigert. Auch im Bereich Umweltschutz und Recycling werden konkrete Ziele verfolgt: Neben der kontinuierlichen Reduktion der CO₂-Emissionen werden Abfälle in jedem österreichischen McDonald's Restaurant gesammelt, getrennt und im Anschluss zu über 90% wiederverwertet. Dabei wird auch heuer der Anteil an Verpackungen aus Papier und Karton von derzeit 70% durch neue Verpackungslösungen weiter erhöht. Bis 2025 werden 100% aller Gästeverpackungen aus erneuerbaren, recycelten oder zertifizierten Quellen stammen. Weitere Informationen zum bisher Erreichten und den Zielen bis 2025 unter www.machhaltigkeit.at und www.mcdonalds.at.

Über ZIMA

Die ZIMA Unternehmensgruppe realisiert seit über 50 Jahren Immobilienprojekte und zählt zu den größten privaten Immobilienentwicklern im deutschsprachigen Alpenraum. Der CEO und Inhaber der Gruppe ist Alexander Nußbaumer. Der Stammsitz ist in Dornbirn. Weitere Niederlassungen befinden sich in Innsbruck, Bozen, München, St. Gallen und Wien. Die Jahresgesamtleistung betrug im Jahr 2019 rund EUR 150 Mio.

Medienkontakt

Markus Hämmerle | Leiter Marketing ZIMA Unternehmensgruppe

ZIMA Holding AG, Lustenauerstraße 64, 6850 Dornbirn

Tel.: +43 5572 38 38

Mail: markus.haemmerle@zima.at

Spatenstich: McDonald's in Hohenems